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Somos um computador biológico
programado para ser uma fonte de
alimento, um emissor de energia para
que aqueles das sombras, que
eventualmente também nos tornamos,
possam se alimentar de nós.

Enquanto sentirmos que temos lições a
aprender, e que gostamos e sentimos
falta do nosso mundo quando partimos,
permaneceremos no ciclo de voltar,
renascer a esta frequência do planeta
Terra. 

O mesmo é verdade para outras
espécies em outros mundos.



Quando ficamos desiludidos e
começamos a ver através da mentira,
caímos mais uma vez, pois não há saída
para essa loucura. O que quero dizer
com isso é que perdemos nossa empatia
onde tiramos a energia dos outros para
sobreviver. Esta transição de
“aprendiz” e “benfeitor” para a Besta é
suave e sem esforço, já que nós, nos
alimentamos dos animais e plantas ao
nosso redor e destruímos em nome da
Sobrevivência.

Eu sempre me perguntei o que deu a
essas Bestas das sombras uma
vantagem sobre nós, onde eles fazem
conosco o que bem entendem, enquanto 
nós como somos surdos e mudos, somos
paralisados por seus modos cruéis. 



A resposta é que estarmos apegados às
nossas crenças induzidas por este
mundo que cria a ignorância dentro de
nós sobre o que está acontecendo lá
fora, brincando conosco e satirizando
nossos entes queridos. A vantagem que
essas Bestas têm sobre nós é que eles
aceitam o que está dentro de nosso
mundo, que mais parece um Inferno,
fazendo seu próprio estado e brincando
com ele. 

Os conscientes por outro lado, se
apegam ao que é bom e se recusam a
fazer o que é mau. Estamos 100%
corretos em fazer isso porque o que
estamos fazendo é agarrar nossa
sanidade neste lugar horrível e louco
chamado terra, a matrix que ninguém



consegue ver, embora seja até mais
visível do que seus colaboradores.
Recusamo-nos a ser cruéis porque não
somos assim, e mais uma vez com razão.

Não entendemos onde estamos.

Conhecimento é poder, e o conhecimento
dessas Bestas em saber onde elas estão
e nós ao mesmo tempo, dá a elas o poder
sobre nós. Estar na matrix é como estar
no Inferno, meninos e meninas não
sabem disso, mas essas Bestas sim, e
esse conhecimento libera suas inibições
para abraçar a matrix e tudo o que ela
oferece. Essa ampliação de seus
horizontes os abre para possibilidades 
e forças em comparação a nós, que
defendemos nossa retidão em um lugar



onde o amor traz. Observe que eu digo
que eles têm “conhecimento”, em
comparação com o entendimento. Com 
o conhecimento, você vê a árvore, com
compreensão você vê a floresta, de
nada adianta ter conhecimento sem
usufruir do sentido. O conhecimento
está disponível na terra desde que o
mundo caiu, no entanto, ter acesso a 
ele é algo mais profundo. Para
encontra-lo você precisa enxergá-lo
com sentido. O sentido é o dom que dá 
a explicação correta, a visão de tudo 
com perfeição, e com discernimento
trabalhando em conjunto. Todos os
dons, talentos que hoje são raros,
poderes que atravessam o universo, 
se distanciaram, e não estão mais 
perto de nós.



Foi culpa de nossa conduta. O desvio
humano diante da luz fez com que seres
das trevas controladores tivessem mais
acesso a nós e controle sobre o mundo.
Os dons celestiais que poderiam viver
na alma humana, se afastaram. Assim,
você vai se esvanecendo diante dos
conceitos da realidade, e como ser
humano, você vai se sentindo cada vez
mais abandonado.

A sensação de estar órfão que o
próprio ser humano cria. A perda de
empatia é o começo do fim em termos
de nos destruirmos, pois todo o básico, 
o bom senso, e a razão, estão perdidos.
Nós nos tornamos estúpidos no sentido
de que ficamos loucos. Em um momento
estamos em êxtase, 



pegando e fazendo o que queremos
porque podemos, e no próximo,
completamos nossa queda final no nada
do esquecido, onde esquecemos o amor
dentro de nós e o que somos em nosso
núcleo.

Existe algo maior do que nós. 

É um estado de beleza que tudo
preenche e envolve tudo. Você não é
menor do que eu. Eu diria que você é o
próprio indivíduo que fica no mesmo
espaço que eu. Não sou “maior” do que
você. Como exemplo temos Aquele que o
Pai de Todos, o tornou maior que todos,
e mesmo sabendo, ele não se viu por
este prisma. 



"Quem é o mais importante? É o que
está sentado à mesa para comer ou é o
que está servindo? Claro que é o que
está sentado à mesa. Mas entre vocês
eu sou como aquele que serve." 
Lucas 22:27 

Amor é amor. 

Não há hierarquia ou reverência no
Amor, ele simplesmente é, e é lindo de
uma forma que as palavras ou a
imaginação não podem descrever.

A saída desta bagunça é saber o que
somos, para que a partir desta
fundação, possamos ser um com este
Amor nos campos do Amor Infinito.



Somos um computador biológico
fabricado. Um Deus não criaria um
pedaço de areia frágil como nós, que
tem que destruir para sobreviver. O
corpo humano foi fabricado para ser
inserido na matrix. O núcleo dessas
formas de vida e da própria Vida é o
filamento do Amor, e esses geneticistas
celestiais sabiam que em nossa busca
para sobreviver para encontrar outro
dia, a última coisa que procuraríamos é
o Amor interior. 

Olhamos para fora para sobreviver e
não para dentro, vivemos para o
presente e nos preparamos para o
futuro em vez de retroceder para
entender como entramos nessa
confusão. É um jogo chamado “vai, vai,
vai”.



Esse amor, este espaço de beleza está
em toda parte, assim como é tudo. O
fato de termos sido fabricados por
geneticistas dimensionais para manter
os Anjos Caídos vivos como sua fonte
de alimento, nos coloca em uma enorme
desvantagem em termos de sair dessa
bagunça. 

Somos uma lousa em bruto, fabricada, o
que nos faz absorver todas as
mentiras que surgem em nosso caminho. 



Fazemos nossas essas mentiras, e isso
nos dá nossa personalidade e traços
genéticos, mas será que já demos um
passo para trás para olhar além de nós
mesmos?

Ao ver essas Bestas, eu vejo o que não
quero ser, e como muitos de meus
semelhantes são como essas Bestas, eu
evito aqueles dentro de nosso mundo,
bem como aqueles das sombras. 



Eles me enojam, porque vão contra tudo
o que deveria ser, que é riso, alegria,
paz e inocência. 

Me agarrar a nada e nem a ninguém, e
nunca desejar fazer parte deste mundo
louco. 

Ao ver muitos humanos que se
transformaram em animais, fui forçado
a ver e compreender a mim mesmo para
não me tornar como eles, e o mais
importante, não acabar onde todos eles
acabam.



Você é um computador biológico, e para
obter um “upgrade”, você faz o
seguinte:

Em primeiro lugar você deve desejar ser
atualizado mais do que qualquer coisa.

Você entende que está em um lugar
onde não pertence, e o que você é, não
é o que deveria ser, já que sua essência
é Amor e nada mais.

Então seja esse Amor que está em toda
parte entendendo que está aí, e
entendendo que isso é quem e o que
você é. Este amor se torna o núcleo
dentro de você, o computador biológico.



Dentro do jogo, a ilusão, tudo é energia,
partículas vibrando. Essas partículas
não são boas para você, pois elas o
mantêm dependente ou suprimido pela
matrix. 

Você já deve ter ouvido muito aquela
expressão eufórica dos inconscientes
quando participam de um show de
música, ou de uma famosa partida de
futebol, que é quando dizem ... 

"Nossa como está lotado de gente.
Sente essa "energia. Sente a "energia
boa" das pessoas." 

É ridículo para não dizer o mínimo.



Afinal, que energia é essa que estão
sentindo??? 

Por um acaso, quando se está frio
consegue-se sentir o frio???

É só o elemento quente que nos dá a
certeza de tudo o que vemos, é a
temperatura luminosa que nos faz
perceber todos os outros estados, e 
que não permite jamais que sejamos
enganados. Toda fonte de calor precisa
ser acendida. Não se pode chamar de
"energia boa" o que todo inconsciente
sente e pode gerar, uma vez que ele
nunca sente nada que 
venha realmente dele. É a emanação 
da escuridão em movimento através 
de consciências não despertadas.  



Inconsciências interagindo por ordem
da matrix e recebendo sensações por
seus instintos despreocupados através
de seus maus comportamentos. É estar
sendo sugado sentindo a sensação "boa"
que seus corpos biológicos produziram,
enquanto são vampirizados e
alimentando outros seres. É a fábrica
em produção, a matrix em movimento. 

Onde há inconscientes presentes não
existirá "energia boa" em nenhuma
parte.



"Eles se alimentam dos pecados do meu
povo e intimamente desejam que eles
pratiquem o mal, e cada vez mais."
Oséias 4:8

Este é o resumo do que os seres da
escuridão vem procovando na terra, 
 que embora os humanos vejam o mundo
como um planeta, eles não vêem assim. 
A terra é apenas mais um mundo a
aumentar o contingente de recursos de
uma matrix ainda muito maior,
incalculável e indefinida a seus olhos.
Não estão atrás de pouco, mas de muito
para se perpetuar, eles tem você como
parte do ciclo dessa produção, caso
você não entenda o que isso quer dizer
e significa. Quanto mais mal se comete
na terra pelas más ações das centelhas
humanas, maior resultado a matrix 
trará para os seus gerenciadores.



Quanto maior for a sensação
de"liberdade" e desejo contínuo da
humanidade por uma vida "normal", maior
é o estímulo de estarem receberendo
ordens que são induzidas diariamente.
Esse planeta é apenas mais um mundo
dentro de incontáveis outros na conta 
e depósito dos controladores. A única
coisa que desejam, como a Bíblia mesmo
nos diz, o oráculo dentro da matrix, é
que os humanos produzam cada vez
mais e mais. É exatamente a obediência
as ordens da matrix que faz que isso
prevaleça, a rebeldia a ela é o que te
salva. E se você chegou nesse estágio,
você descobriu o tipo de terreno que
está pisando, e o mais importante, você
descobriu o que você é se não estivesse
acordado, uma bateria que estaria aqui,
só para ser induzida.



É o que acontece nos grandes tumultos
e nas agitações do mundo. Os humanos
estão sendo reabastecidos pela
sensação de uma "energia boa" e sendo
sugados ao mesmo tempo. É apenas um
exemplo do que uma mente presa pode
fazer. Acho que agora você entende
melhor porque dizem que a ignorância é
uma "benção."

As partículas são feitas dentro da
matrix para a matrix, e não para
libertá-lo deste lugar. 



Compreendam que a essência do Amor
que está dentro de vocês permite que o
computador biológico do corpo Humano
jogue independentemente dentro deste
Jogo. Em outras palavras, você está no
Jogo, mas não faz parte dele. A primeira
coisa com que você brinca são as
partículas, energia da matrix, já que
essas partículas nos tornam algumas
Bestas realmente cruéis nos mundos
visíveis e invisíveis da matrix. 



Você brinca com essas formas
desarmônicas de partículas, energia que
contribuem para a Vida e a constituem
ao não permitir que elas entrem em sua
existência. Você deve escolher se
tornar um transmissor de Amor e alegria
ao invés de um receptor de desarmonia.

Torne-se uma inspiração para você e
para os outros. Seja humilde, seja
simples, mantenha os pés no chão, viva
uma vida plena, mas nunca conforme ao
que este mundo te orienta.



Ignore os pensamentos rotineiros e
previsíveis, bem como as emoções que
nos deixam tristes ou felizes. 

Lembre-se de que isso é para quebrar 
o antigo você. 

E por último, e isso é difícil de entender,
deixe de lado tudo o que você ama,
porque a primeira coisa que você vê
para amar, é o mundo, e o que está nele.

E isso é o que você não pode amar
nunca. 



O que chamaríamos de “amor” tem
muitas definições, mas o resultado geral,
é tristeza e dor de cabeça. Quando você
começar a partir deste computador
biológico corporal, decidir se abrir para
as maravilhas do que é, permita que
este Amor que se tornou o seu núcleo
conhecido tome conta de você. 

Este Amor, e você, como é você, retorna
aos campos do Amor Infinito a que
pertencemos. 

Agora estamos em casa ...

E ficaremos lá.




